

‘Livin la birra loca’, con las argentinas Kumbia Queers

► Xavier Baró presenta sus nuevas canciones en Alpicat y Carlos Baute acude a las Fiestas del Pilar de Fraga

► República Ska va al Cafè del Teatre, Élena, a la Sala Manolita y tres grupos de metal viajan a La Nota de Tàrrega

LLEIDA ANDRÉS RODRÍGUEZ
La oferta concertística de este sábado noche se presenta pródiga en propuestas en diferentes salas de Lleida y comarcas. Kumbia Queers, Xavier Baró, Carlos Baute, República Ska, Élena y tres formaciones de metal –Metrakillator, Postmorten y Last Disaster– tienen su propio protagonismo.

El poder *tropipunk* de las argentinas Kumbia Queers se podrá comprobar en directo en el Serjos Zona Rock de Monzón (23.30 horas) donde recala su *Livin la birra loca Tour* correspondiente a su segundo trabajo, *La gran estafa del tropipunk*.

La historia de esta atípica banda femenina arranca cuando la mexicana Ali Gardoki –integrante de las Ultrasónicas– llega a Argentina en busca de un proyecto diferente y se topa con cinco *nativas* involucradas en proyectos de punk-rock. Fue cuando decidieron mezclar la rebeldía del rock'n'roll con la cumbia.

De este modo, experimentan con la cumbia a través de *covers* de Ramones, The Cure, Black Sabbath, Madonna o Nancy Sinatra, hasta debutar con *Kumbia Nena!* y marcharse de gira por medio mundo.



ACE OF SPADES

Kumbia Keers, un sexteto femenino de ‘tropipunk’ que viene de Argentina

El músico y compositor de Almacelles Xavier Baró recreará sus nuevas canciones en el Centre d'Art i Cultures de Alpicat (21.30 horas) donde presentará, *La màgica oliveira*, un trabajo que contiene 11 canciones, algunas extraídas del cancionero tradicional, aunque arregladas por el propio compositor leridano, que conviven con otras de su propio puño. En este puñado de can-

ciones destacan dos estrechamente relacionadas con la Terra Ferma: *Una història del Montsec* y *Lo nostre canal d'Urgell*.

El Pabellón del Sotet acogerá en las Fiestas del Pilar de Fraga (22.15 horas) a La Señal de Flint, Los Pachucos y Carlos Baute, quien está de gira con su octavo disco *Amar-te bien*. El cantante venezolano presenta un trabajo musical de diez

canciones en el que el artista se reinventa fusionando la música pop con ritmos del folclore venezolano, pero manteniendo el estilo romántico y sensual que siempre le ha caracterizado

La Sala Manolita (20.30 horas) contará con la actuación de Élena, la banda que lidera la cantante Helena Miquel, la *media naranja* de Delafé y Las Flores Azules. *D'hèrois i desastres* es el título del disco que está paseando este quinteto barcelonés, un trabajo con 11 *tracks* cuyas letras se deben precisamente a la vocalista, quien participa en el último filme que protagoniza José Coronado, *No hay paz para los malvados*.

El Cafè del Teatre también tiene cita concertística (22.30 horas) con motivo de la noche solidaria de Solidarium en la que actuarán los leridanos República Ska, una nutrida formación que está ultimando los detalles para la que será la presentación oficial de su disco de debut.

Finalmente, la Sala la Nota de Tàrrega ha convocado un macroconcierto de metal en el que entrarán en liza tres grupos: Metrakillator (speed metal), Postmorten (doom metal) y Last Disaster (hard rock).